

# SANTÉ D'ABORD

DOCUMENTONS-NOUS  
pour mieux comprendre

## Informations S.N.A.S.

La question de la qualité dans l'alimentation retient peu à peu la masse des consommateurs. On commence à se rendre compte des relations existantes entre alimentation et santé. Le grand public est avide d'informations touchant les questions alimentaires. C'est à cette attente que répondent les Informations du S.N.A.S. (Syndicat National de l'Alimentation Saine).

Un bulletin, exclusivement réservé à la presse, aborde les divers problèmes de l'alimentation actuelle. Dans le N° 3, il est intéressant de lire :

- Le problème de la qualité dans la conservation des fruits;
- Les levures alimentaires (sa richesse en acides aminés essentiels).

## L'AFRAN

(Association Française pour la Recherche de l'Alimentation Normale) — dans son bulletin mensuel *Sol - Alimentation - Santé* — entretient ses lecteurs :

- des difficultés économiques des producteurs ;
- des difficultés de l'élevage.

## Les livres thérapeutiques

Journal d'informations médicales. Organe du Cartel médecins-malades. Prix, 50 fr. le N°. Abonnement, 500 fr. Dr Ch. Fouqué, 6, rue Girîé, Lyon.

Sans qu'on s'en doute le moins du monde, des découvertes sensationnelles, mises au point par des praticiens, guérissent des incurables. Malgré la conspiration du silence systématiquement organisée par les trusts médicaux-pharmaceutiques et les « sommités médicales », des chercheurs qui sont aussi de grandes consciences, conservent une clientèle fervente. Radlés de l'Ordre des Médecins, ils continuent à exercer leur profession parce qu'ils guérissent là où échouent les pratiques médicales classiques. Dans les *Libres Thérapeutiques*, des praticiens condamnés à l'exercice illégal de la médecine exposent leurs pratiques et leurs succès. Ces exposés sont d'un intérêt étonnant. Dans le N° 18 de novembre :

- Le Dr Solomidès, vainqueur du Cancer, répond de ses guérisons devant la 16<sup>me</sup> Chambre Correctionnelle de Paris ;
- Les limites du vaccin de Friedman ;
- De la notion de finalité en biologie.

Une page supplémentaire, « Pensée, Sciences, Art Libre », que dirige avec brio et finesse le Dr Ch. Fouqué, permet au lecteur de prendre contact avec un milieu médical cultivé et humanisant. Ce qui rend la médecine bien sympathique car, hélas ! jusqu'ici, trop souvent, elle prenait pour le malade le visage rébarbatif de l'adjudant de service.